

---

**Betreff:** Anfrage zum Breitbandausbau

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  
lieber Matthias,

würdest du uns bitte in der Ratssitzung am Mittwoch den aktuellen Stand zum Glasfaser-Ausbau mitteilen:

- Welche Außenbezirke sind bereits zu 100 % ausgebaut?
- Welche Ortschaften ("Weiße Flecken") und Straßen sind noch nicht fertig ausgebaut und warum?
- Wann werden welche Außenbezirke final angeschlossen sein?

Vielen Dank im Voraus!

Mit freundlichen Grüßen

Christian Hoene  
Vorsitzender der FDP-Fraktion